

LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA

DOMINGO, 9 DE OCTUBRE DE 2016.

Año XCVI. Nº 31.283

PRECIO: 2,30 €

PREGONERA POLÉMICA

El alcalde de Alba defiende la elección de sor Lucía Caram como pregonera "por su obra social y simpatía por Santa Teresa"

Página 29

PASIÓN POR EL ROSARIO

La Virgen completó el recorrido de la procesión tras dos años sin poder hacerlo por la lluvia

Página 18



La Universidad es pionera en la Región con un título sólo en inglés

La institución pondrá en marcha en el curso 2017-2018 un máster en Relaciones Internacionales ■ Se une a la oferta de 73 titulaciones de carácter internacional

La Universidad de Salamanca ha realizado una apuesta por la docencia en inglés, cuestión indispensable en el mundo académico actual, y ya tiene prácticamente perfilado la impartición de un máster en Relaciones Inter-

nacionales a partir del próximo curso que será íntegramente en el idioma anglosajón, aunque en un principio se había barajado que fuera un grado. La iniciativa de la Facultad de Derecho convertirá a la institución salmanti-

na en la primera de Castilla y León que contará con una titulación impartida completamente en inglés. El futuro máster se sumará a las 73 titulaciones de carácter internacional que tiene la Universidad. **Págs. 2 y 3**

Récord de alumnos en los comedores de los últimos 5 años al acceder a más becas

La asistencia a los comedores escolares bate el récord de los últimos cinco cursos en Salamanca con 4.307 comensales. De ellos, 1.325 son alumnos becados al 100% gracias a que se disparan las ayudas que permiten comer gratis, al acceder más familias a este tipo de beneficios con los nuevos umbrales de renta. **Página 7**

DEL BOSQUE Pág. 8

"Hubo intoxicaciones de fuera que perturbaron el vestuario"

El exseleccionador de fútbol Vicente del Bosque reconoció ayer que en sus ocho años al frente de La Roja ha habido "intoxicaciones desde fuera" que "perturbaron la paz del vestuario". En un acto académico en el que fue reconocido como socio de honor de la asociación Alumni de la Universidad de Salamanca, Del Bosque dijo también que siempre ha intentado elegir a los mejores, sin pensar dónde habían nacido o en qué club jugaban. El exseleccionador aseguró que en el deporte hay éxitos y decepciones, pero no fracasos. En el acto, presidido por el rector Daniel Hernández Ruipérez (en la foto), Del Bosque aseguró que el nuevo reconocimiento que le da Salamanca le obligará a tener cada día "la mejor conducta personal". | JAVIER CUESTA



Avenida gana 77-43 al IDK y ya es líder

Páginas 58 y 59



El Gujuelo cae 1-0 en casa de la Ponferradina pero se merece por lo menos el empate **Página 61**

Limpiezas LUCAS

OFERTA LIMPIEZA DE ALFOMBRAS

50% dto. a 4,50 €/m2.

Sólo mes de octubre

Con recogida a domicilio 923 23 22 69

HOY, CON LA GACETA

boles habitat 
Limited edition



Modelo TERRA 2,95 €
+ CLIPÓN DEL PERIÓDICO

LA REVISTA **pronto**

Un inicio del curso escolar trastocado por los deberes

La idoneidad de las tareas y si son excesivas han generado un debate que divide a la comunidad educativa

Páginas 12 y 13

EL TORMES 15 años creando

hoy abrimos

de 12:00 h. a 22:00 h.
ocio y restauración hasta las 24:00 h.



Del Bosque: “En el deporte hay éxitos y decepciones, pero no hay fracasos”

El exseleccionador de La Roja admite que hubo “intoxicaciones desde fuera” que perturbaron la paz del vestuario ■ Alumni le reconoce como socio de honor junto a José Ignacio Garmendia

B.F.O. | SALAMANCA

El exseleccionador de fútbol Vicente del Bosque, que ayer fue reconocido como socio de honor de Alumni junto a José Ignacio Garmendia, aseguró en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca que en sus ocho años al frente de la Selección ha habido “éxitos y decepciones”. “En deporte no hay fracasos y, como en la vida, toca ganar y perder”, manifestó.

Del Bosque recordó que no ha sido universitario, aunque estudió seis años en el instituto Fray Luis de León y pasaba todos los días por las calles Libreros y Serranos. “Teníamos algunos profesores que eran catedráticos de esta Universidad, auténticos sabios. Y nosotros nos beneficiamos de ello”, apuntó. Y también rememoró que en la calle Miguel de Unamuno, donde jugaba, pudo dar los primeros pasos en su profesión posterior.

“Estoy lleno de imperfecciones”, señaló después de que Antonio Huertas glosara su bonhomía, “pero intento cumplir con un mínimo compromiso social”. “Me educaron para la vida y para ser futbolista. Y en los últimos ocho años en la Selección Española he intentado cumplir mis tareas. Una es representar al fútbol (y estar hoy aquí en la Universidad es el mayor elogio que se le puede hacer al fútbol). En el vestuario he intentado que las relaciones personales se desarrollaran de la mejor manera posible porque eso nos llevaría a estar más cerca del éxito. Y otra tarea fuera del vestuario es tener un compromiso con la sociedad”, añadió. El exseleccionador dijo, además, que el reconocimiento de la Universidad de Salamanca le obligará a tener cada día “la mejor conducta personal”.

Del Bosque se mostró satisfecho con los resultados deportivos. “Y eso que ha habido intoxicaciones desde fuera que nos han perturbado un poco la paz del vestuario”, señaló. En esta tarea explicó que siempre ha intentado elegir a los mejores “sin pensar si habían nacido en un sitio u otro o si jugaban en un gran club o en otro” y alimentarles con los mejores entrenamientos para competir. “Y en eso hemos tenido éxitos y decepciones. No digo fracasos”, puntualizó, “porque en el fútbol y en deporte no hay fracasos. Todos queremos ganar, pero sabemos que en la vida y en cualquier actividad te toca ganar y perder. Y no es fácil saber ganar ni saber perder. Pero hemos competido con buen talante en los 36 partidos de clasificación para los campeonatos del mundo de Sudáfrica y Brasil, y las Eurocopas de Ucrania y Francia. De los 36 partidos, ganamos 33, empatamos dos y perdimos uno en el último minuto, con



Alberto Alonso, Antonio Huertas, Daniel Hernández Ruipérez, María Purificación Garmendia, Vicente del Bosque y Ángela Calvo. | JAVIER CUESTA



Pedro Díaz, Eduardo Silva y Vicente del Bosque. | JAVIER CUESTA

EL DETALLE

Dos premios

En la ceremonia se entregó el Premio Profesor Garmendia a Alfonso Delgado, en la categoría de Doctorado (2.000 euros), por su trabajo sobre Termodinámica y a Maitane Asensio, en la categoría de Máster (1.000 euros), por su trabajo del uso de vectores virales para superar la quimiorresistencia tumoral.

gran dolor, en Eslovaquia”.

María Purificación Garmendia, hermana de José Ignacio Garmendia, agradeció el reconocimiento, que, como dijo Ángela Calvo, es extensivo al vínculo de toda la familia Garmendia con la Universidad de Salamanca y muy especialmente con su asociación de antiguos alumnos. Y el rector Daniel Hernández Ruipérez destacó el mecenazgo “inusual” de la familia Garmendia. “Ojalá hubiera más”, apostilló el rector.

COLOQUIO



Universidad, Empresa y Deporte

El Teatro Liceo acogió ayer por la tarde el coloquio “Universidad, Empresa y Deporte: valores y estrategias”, con Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Universidad de Salamanca; Antonio Huertas, presidente del Consejo Asesor de Alumni, y Vicente del Bosque. El periodista Sergio Martín ejerció de moderador. | JAVIER CUESTA